



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2025

Interpellation Nr. 42 Michael Hug betreffend Zwischennutzung des Sommercasinos durch den Verein Chateau Solaire; schriftliche Beantwortung

---

P255186

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Um eine langfristige, wirtschaftlich tragfähige und sinnvolle Nutzung des Sommercasinos für die breite Bevölkerung sicherzustellen, ist eine sorgfältige Bedarfsanalyse und Evaluation der Nachnutzung notwendig. Die anschliessende Aufgleisung der Projektierung und Finanzierung sowie der Sanierungsmassnahmen werden ungefähr vier Jahre in Anspruch nehmen. Die Zwischennutzung stellt sicher, dass das Gebäude während dieser Zeit nicht leer steht und der Bevölkerung zugutekommt.

